



‘La ley es la ley, cierre la puerta al autoritarismo’, exige Creel a AMLO



MÉXICO (REDACCIÓN).- El vicepresidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, demandó al Presidente de la República respetar la ley y dejar de violar la Constitución.

Ello, en respuesta a la postura del Primer Mandatario de no irle “con el cuento de que la ley es la ley”, en el marco de la resolución de la Suprema Corte sobre la Ley de la Industria Eléctrica.

<https://mvsnoticias.com/noticias/nacionales/la-ley-es-la-ley-cierre-la-puerta-al-autoritarismo-exige-creel-a-amlo/>